



▶ 13 Junio, 2015



ANDRÉS CARRASCO

Un instante del desfile de moda flamenca, ayer en la calle Real.

La Fundación Secretariado Gitano se da a conocer en la calle

SOCIEDAD. La Fundación Secretariado Gitano celebró ayer una jornada de puertas abiertas que supuso un vistoso desfile de trajes de flamenca en la calle Real. Llevaron a cabo actividades durante todo el día para dar a conocer su labor, mostrar los recursos de los que disponen y

captar nuevos socios. Montó una tienda solidaria y sorteó entre los asistentes un traje de gitana donado por Calzados Macarena. También hubo una degustación de papas aliñadas en sus instalaciones de la calle Hércules. Por la tarde, hubo un encuentro con la escritora Soledad Ruiz Santiago.